

Ha quedado constituido el primer Círculo Hernandiano Ruso, promovido por la Fundación Cultural Miguel Hernández de Orihuela, que tendrá su sede en la Universidad Lingüística de Moscú y estará integrado por los mejores hispanistas y traductores al ruso de la obra de Miguel Hernández. Serán socios del Círculo especialistas de la talla de Pavel Grushko, Anatoli Gueleskul, Serguei Goncharenko, Vladimir Reznichencho, Natalia Vanjanen, Mijail Chílikov, junto con otros como Andreyev, Vagnó, Balzhi, Braginskaya, Krushov, Vasiliev, Piskunova, etc. La sede del Círculo estará en la Asociación de Hispanistas de Rusia (sita en la Universidad Estatal Lingüística de Moscú).

Entre las tareas inmediatas que se propone realizar el Círculo Hernandiano Ruso cabe destacar la organización de conferencias, foros y encuentros científicos sobre la vida y la obra de Miguel Hernández; recopilación de toda la bibliografía en ruso del poeta oriolano; fomento de los estudios hernandianos en el ámbito académico, mediante la realización de trabajos de fin de carrera y tesis doctorales; procurar la inclusión de obras de Miguel Hernández en las asignaturas de literatura extranjera de los distintos planes de estudio del sistema educativo ruso, tanto a nivel escolar como en la enseñanza superior; facilitar la publicación de artículos sobre Miguel Hernández en prensa y revistas especializadas.

La secretaria autonómica de Cultura de la Generalitat Valenciana, Concepción Gómez-Ocaña, clausurará las I Jornadas Hernandianas en Rusia que han sido organizadas por la Fundación Cultural Miguel Hernández, la Embajada de España, el Instituto Cervantes y la Asociación de Hispanistas de Rusia.